

DAFTAR PESERTA MONEV PENELITIAN DOSEN MUDA TA-2013

NO	FAKULTAS	NAMA PENELITI	JUDUL
1	FAPET	I Wayan Sukanata.,S.Pt.,M.S	Analisis Kelayakan Finansial Usahatani Pembibitan Sapi Bali Pada Sistem Pertanian Terintegrasi (Simantri) (Studi Kasus Di Desa Saba-Blahbatuh-Gianyar)
2	FAPET	Ir. Anak Agung Ayu Sri Trisnadewi, M.P.	Respon Pertumbuhan Bibit Gamal (Gliricidia sepium) yang Dikembangkan dari Biji melalui Berbagai Metode Skarifikasi dan Kombinasi Pemberian Mikoriza
3	FAPET	I Gusti Agung Istri Aryani, Ss., M.Hum	Analisa Semantik Dengan Kolaborasi Budaya Pada Pemeliharaan Sapi Putih Di Desa Taro
4	FAPET	Anak Agung Putu Putra Wibawa	Suplementasi Ragi Dalam Ransum Yang Mengandung mpas Tahu Terhadap Produksi Telur Ayam Lohmann Brown
5	FAPET	Ni Made Suci Sukmawati, S.Pt, M.Si	Pengaruh Pemberian Ransum Yang Mengandung Daun Ubi Jalar Ungu (Ipomea Batata L) Yang Disuplementasi Dengan Starpig Terhadap Penampilan Itik Bali Jantan Umur 24 Minggu
6	FAPET	Apni Tristia Umiarti, S.Pt., MSi	Pengaruh Tingkat Penggunaan Kultur Isolat Saccharomyces Spp Dalam Ransum Terhadap Karkas Dan Kadar Gas Amonia Ekskreta Ayam
7	FAPET	I Wayan Wirawan, S.Pt.,MP	Peningkatan Kecernaan Limbah Tempe Dengan Mikroba Selulolitik Dan Respons Pemberiaannya Pada Itik
8	FAPET	Ni Made Witariadi, S.Pt., MP	Penambahan Enzim Fitase Kompleks Dalam Ransum Berbasis Dedak Padi Terhadap Produksi Kadar Kolesterol Telur Ayam Lohman Brown
9	FAPET	Ni Luh Gde Sumardani, S.Pt., MSi	Pemanfaatan Daun Duckweed (Lemna Minor) Dan Eceng Gondok (E. Crassipes Mart) Sebagai Pakan Itik
10	FE	I Gst Ayu Eka Damayanthi, SE., M.Si	Perbedaan Kinerja Pedagang dan Pengelola Pasar Sebelum dan Setelah Program Pemberdayaan Manajemen Pasar di Pasar Agung Kota Denpasar
11	FE	I Made Karya Utama, SE, MCom, Ak	Pengaruh Loan To Deposit Ratio (Ldr), Rasio Bopo Dan Capital Adequacy Ratio (Car) Terhadap Return On Asset (Roa) Bank Di Bursa Efek Indonesia
12	FE	Surya Dewi Rustariyuni, Se., Msi	Dampak Pembangunan Di Kodya Denpasar Terhadap Mobilitas Penduduk Non Permanen
13	FE	Made Dwi Setyadhi Mustika, S.E., M.Si.	Analisis Disparitas Income Pedagang Makanan Gerobak Dorong antar Kecamatan di Kota Denpasar

NO	FAKULTAS	NAMA PENELITI	JUDUL
14	FE	Ni Made Purnami, SE., MM	Pengaruh Bauran Komunikasi Pemasaran Digital Dan Konvensional Terhadap Brand Awareness Dan Brand Image Internet Service Provider (Isp) Di Kota Denpasar
15	FE	Putu Yoga Maharani, SE., MM	Faktor-Faktor Penentu Kualitas Pelayanan Bank Di Kota Denpasar
16	FE	Putu Vivi Lestari, SE.,MM	Kinerja Keuangan Sebelum Dan Sesudah Right Issue Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2007-2011
17	FE	Ni Putu Santi Suryantini	Pengaruh Faktor Internal Dan Eksternal Terhadap Nilai Perusahaan Dan Harga Saham Pada Perusahaan Manufaktur Di Bursa Efek Indonesia Periode 2008-2012
18	FH	I Made Budi Arsika, SH, LLM	Implikasi Hukum Pengadopsian ASEAN Human Rights Declaration Bagi Indonesia
19	FH	I Gede Pasek Eka Wisanjaya SH, MH	Pandangan Dan Sikap Para Mahasiswa Di Kota Denpasar Tentang Hak Kemerdekaan Menyatakan Pendapat Di Muka Umum Secara Bebas Dan Bertanggung Jawab
20	FH	Kadek Sarna, S.H., M.Kn.	Efektivitas Ketentuan Pasal 107 Ayat 2 Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2009 Tentang Lalu Lintas Dan Angkutan Jalan Dalam Perlalulintasan Di Propinsi Bali
21	FH	Ni Luh Gede Astariyani, SH.,MH	Dasar Kewenangan Pembentukan Perda Tentang Penyelenggaraan Pendidikan Di Kota Denpasar
22	FH	Ayu Putu Laksmi Danyathi, SH.,MKn.	Implikasi Hukum Undang-Undang No.12 Tahun 2012 Tentang Pendidikan Tinggi Bagi Keberadaan Pendidikan Tinggi Asing Di Indonesia
23	FH	Nengah Suharta, SH, MH	Pemahaman Para Mahasiswa Di Kota Denpasar Tentang Tindakan Kekerasan Antar Mahasiswa (Tawuran Antar Mahasiswa) Di Beberapa Perguruan Tinggi Di Indonesia
24	FH	I Ketut Suardita, SH, MH	Pengaturan Pelestarian Obyek Wisata Sawah Bertingkat (RiceTerrace) Di Desa Tegallalang-Kecamatan Tegallalang Kabupaten Gianyar
25	FH	Made Maharta Yasa	Perlindungan Terhadap Hak Anak Dari Tindakan Mempekerjakan Anak Dibawah Umur Di Kota Denpasar
26	FH	A.A. Gede Duwira Hadi Santosa, SH, M.Hum	Penanggulangan Terorisme Berbasis Potensi Masyarakat Adat Di Daerah Pariwisata Kuta

NO	FAKULTAS	NAMA PENELITI	JUDUL
27	FH	I Gusti Ayu Agung Ari Krisnawati, SH, MH	Peran Serta Masyarakat Adat (Subak) Dalam Pengelolaan Dan Pelestarian Fungsi Lingkungan Pengairan Untuk Pertanian Di Kota Denpasar
28	FH	Anak Agung Istri Ari Atu Dewi.,SH.,MH.	Sewa-Menyewa Tanah Adat Yang Mempunyai Nilai Ekonomis di Kawasan Daerah Pariwisata (Studi di Kabupaten Gianyar)
29	FISIP	Tedi Erviantono, S.IP, M.Si	Implementasi Kebijakan Gender Budgeting di Tingkat Lokal (Studi Deskriptif Tinjauan Anggaran Responsif Gender pada Struktur APBD Provinsi Bali Tahun Anggaran 2011-2012)
30	FISIP	Bandiyah, S.Fil., M.A	Analisis Kinerja Keuangan Daerah Kota Denpasar Sebelum dan Sesudah Otonomi daerah
31	FISIP	Imron Hadi Tamim	Dinamika dan Reproduksi Kekerasan Pelajar di Bali
32	FK	Ns. Ni Komang Ari Sawitri,S.Kep.Msc	Studi Kualitatif: Identifikasi Penanganan Konflik Transkultural Dalam Asuhan Keperawatan Di Bangsal Perawatan RSUP Sanglah Denpasar, Berdasarkan Sunrise Model Oleh Leininger
33	FK	dr. Desak Putu Yuli Kurniati, M.KM	Pengetahuan, Sikap dan Persepsi Masyarakat Tentang Kematian Bayi di Dusun Muntigunung, Kabupaten Karangasem, Bali, 2013
34	FK	Ni Putu Widarini, SKM, MPH	Pengaruh Teman Sebaya, Asupan Muatan Seksual Dalam Media dan Mitos Seksual terhadap Prilaku Seksual Remaja Siswa SMA dan SMK Di Kabupaten Badung.
35	FK	dr. Ni Wayan Septarini, MPH	Survey Pengetahuan Dan Perilaku Pencegahan Hiv Dan Aids Pada Anggota Sekaa Teruna-Teruni (Stt) Di Desa Tegallalang, Kecamatan Tegallalang, Kabupaten Gianyar, Bali, 2013
36	FK	dr. Ketut Suarjana, MPH	Perilaku Seks Pranikah Remaja di Kota Denpasar 2013
37	FK	Sang Gede Purnama	Program jumentik dan survei entomologi nyamuk Aedes aegypti terhadap perilaku masyarakat dalam pemberantasan sarangan nyamuk (PSN) di kota denpasar
38	FK	dr. Ni Made Sri Nopiyani, MPH	Akseptabilitas, Utilisasi dan Adopsi Upaya Penanggulangan HIV melalui Kader Desa Peduli AIDS dari Perspektif Masyarakat di Kota Denpasar pada Tahun 2013
39	FK	Putu Ayu Indrayathi	Analisis Faktor-Faktor Yang Berpengaruh Pada Keputusan Bidan Praktek Swasta Di Kota Denpasar Untuk Berperan Serta Dalam Program Jaminan Persalinan Tahun 2012

NO	FAKULTAS	NAMA PENELITI	JUDUL
40	FK	dr. Komang Ayu Kartika Sari, MPH	Perbedaan Outcome Terapi Anti-Retroviral (ARV) Berdasarkan Kadar Sel CD4+ Pada Saat Inisiasi Awal
41	FK	dr. Made Agus Hendrayana, M.Ked	Identifikasi serotipe bakteri Escherichia coli O157 dengan media Sorbitol MacConkey Agar (SMAC) pada minuman es teh dari pedagang minuman di sekolah
42	FK	dr. I Gusti Ngurah Pramesemara, S.Ked	Efektifitas Terapi Musik Klasik (Mozart) Terhadap Perilaku Agresif Pada Anak Penderita Autisme Di SIB/A Negeri Denpasar
43	FK	Yohanes Kartika Herdiyanto, S.Psi., M.A.	Hubungan Antara Bias Optimisme dengan Perilaku "Computer Mediated Communication" (CMC) Berisiko Pada Remaja
44	FK	David Hizkia Tobing, S.Psi., Ma	Kebermaknaan Hidup Pada Anak Pidana Di Bali
45	FK	Dewi Puri Astiti, S.Fil, M.Si	pengetahuan pendidik PAUD di Denpasar tentang Prinsip dan Tahap perkembangan anak usia dini serta aplikasi dalam pembelajaran
46	FK	I Gusti Ayu Diah Fridari	Pengaruh Psikoterapi Transpersonal terhadap Kondisi Sakau dan Tingkat Ketergantungan pada Peserta Rehabilitasi Methadone
47	FKH	drh. Anak Agung Gde Oka Dharmayudha, MP	Kandungan Antioksidan, Gizi dan Kualitas Telur Asin dengan Media Kulit Buah Manggis (Garcinia mangostana L.)
48	FKH	drh. I Made Kardena, SKH, MVS	Efektivitas Plester Luka Pada Aplikasi Penutup Luka Insisi Pasca Operasi
49	FKH	Drh I Putu Gede Yudhi Arjentina, M.Si.	Penyebaran Geografi Populasi Monyet Ekor Panjang (Macaca Fascicularis) Di Kabupaten Jembrana Bali
50	FKP	Dwi Budi wiyanto, S. Kel., MP	Studi Laju Pertumbuhan Rumput Laut Euchema Spinosum Dan Euchema Cottoni Di Perairan Desa Kutuh, Kecamatan Kuta Selatan, Kabupaten Badung-Bali
51	FKP	Devi Ulinuha	Studi Hubungan Komunitas Moluska Dan Alga Atau Fitoplankton Di Perairan Pesisir Bali Tenggara
52	FMIPA	Iriani Setyawati S.Si., M.Si.	Performans Reproduksi dan Gambaran Histologi Pankreas Induk Mencit (Mus musculus L.) yang Diberi Ekstrak Daun Kaliandra (Calliandra calothyrsus) Selama Kebuntingan dan Laktasi

NO	FAKULTAS	NAMA PENELITI	JUDUL
53	FMIPA	Ni Wayan Sudatri, S.Si. M.Si.	Kualitas Sperma Mencit Jantan (<i>Mus musculus L.</i>) yang Terpapar Radiasi Sinar X
54	FMIPA	Ni Made Suartini, SSi, MSi	Komposisi Jenis Moluska Pada Beberapa Persawahan Di Wilayah Badung Dan Denpasar
55	FMIPA	Ir. Ni Nyoman Darsini, M.Si.	Penggunaan Ekstrak <i>Tricoderma</i> Sebagai Perangsang Diferensiasi Xilem Pada Perkecambahan Biji Cabai (<i>Capsicum Annum L.</i>)
56	FMIPA	Rini Noviyani	Peran Ondansetron Terhadap Risiko Terjadinya Mual Muntah Pada Terapi Kombinasi Radiasi Cisplatin 40 Kasus Kanker Serviks Sel Skuamosa.
57	FMIPA	Ni Kadek Warditiani, S.Farm., M.Sc., Apt	Uji Aktivitas Antihiperlipidemia Ekstrak Daun Katuk (<i>Sauropus Androgynus (L).Merr</i>) Pada Tikus Yang Diinduksi Hiperlipidemia
58	FMIPA	Rasmaya Niruri, S.Si.,M.FarmKlin.,Apt	Evaluasi Tingkat Keberhasilan Dan Efek Samping Anti Retroviral Lini Pertama (Kombinasi Zidovudine, Lamivudine, Nevirapine) Pada Anak Dengan Hiv / Aids
59	FMIPA	Ir. Putu Suardana, M. Si	Efek Medan Magnetik Terhadap Suhu Kritis (T_c) Superkonduktor Sistem BPSCCO Terdoping Nd dengan Komposisi Campuran Awal $(Bi_{1.6}Pb_{0.4})Sr_2(Ca_{1.85}Nd_{0.15})Cu_3O_{i\pm}$
60	FMIPA	I Wayan Supardi, S.Si.,M.Si	Perancangan Sistem Pengisian Battery Charger (Accu) dengan Pembangkit Listrik Tenaga Angin
61	FMIPA	Ngurah Agus Sanjaya ER, S.Kom, M.Kom	Purwarupa Aplikasi Perangkat Bergerak untuk Alihbahasa Kalimat dari Bahasa Inggris ke Bahasa Bali Menggunakan Pendekatan Berbasis Aturan
62	FMIPA	I Made Widhi Wirawan, S.Si, M.Si, M.Cs	Prototype Sistem Identifikasi Dan E-Ticketing Transport Bagi Penyandang Tuna Netra Berbasis Rfid (Radio Frequency Identification)
63	FMIPA	Agus Muliantara,S.Kom, M.Kom	Pengembangan Pengklasifikasi Jenis Tanaman Menggunakan Pendekatan Backpropagation Dan Nguyen-Widrow
64	FMIPA	Ida Bagus Made Mahendra, S.Kom, M.Kom	Perancangan Konten Obyek Wisata Bali Berbasis Mobile Menggunakan jQuery Mobile Framework
65	FMIPA	I Nengah Simpen, S.Si., M.Si.	Pemanfaatan Batu Padas Sisa Kerajinan Sebagai Adsorben Untuk Meminimalkan Ion Logam Toksik Cu(II) Melalui Adsorpsi Dan Upaya Recovery-Nya

NO	FAKULTAS	NAMA PENELITI	JUDUL
66	FMIPA	I Made Sutha Negara, S.Si., M.Si.	Sintesis Dan Karakterisasi Edible Film Berbahan Baku Gelatin Hasil Isolasi Kulit Ceker Ayam Broiler
67	FMIPA	Luh Putu Ida Harini, S.Si., M.Sc.	Analisis Kesulitan Mahasiswa Dalam Memahami Materi Mata Kuliah Matematika Diskret
68	FMIPA	Made Susilawati, S.Si., M.Si.	Faktor-Faktor yang Memengaruhi Keputusan Siswa SMA Di Denpasar Melanjutkan Studi S1 Di Universitas Udayana
69	FP	Ida Ayu Listia Dewi, SP, M.Agb	Strategi Pengembangan Subak Pulagan Kabupaten Gianyar Sebagai Kawasan Agrowisata
70	FP	Ir. I Ketut Siadi	Eksplorasi Dan Identifikasi Bakteri Penambat Nitrogen Dan Uji Kemampuannya Dalam Memacu Pertumbuhan Tanaman Golden Melon Pada Fase Pembibitan
71	FP	I Dewa Putu Singarsa,SP.,M.Si	Observasi Dan Pemetaan Penyebaran Penyakit Blendok Pada Tanaman Jeruk Di Sentra Perkebunan Jeruk Di Kabupaten Bangli
72	FPAR	Agus Muriawan Putra, SST. Par, M. Par	Mitos Sebagai Sarana Efektif Implementasi Tri Hita Karana di Desa Jatiluwih Tabanan Menuju Pariwisata Berkelanjutan
73	FPAR	Ni Putu Ratna Sari, S St.Par.,M.Par.	Atraksi wisata di hotel bintang dan kontribusinya terhadap masyarakat lokal di kawasan pariwisata Kuta
74	FPAR	Ni Nyoman Sri Aryanti	Model Pemberdayaan Masyarakat Pesisir Pantai Pendawa dalam Pembangunan Pariwisata Berbasis Aset di Desa Kutuh, Kabupaten Badung
75	FPAR	Made Sukana, SST.Par., M.Par., MBA	Partisipasi Perempuan Dalam Aktivitas Wisata Bahari (Studi Kasus Objek Dan Daya Tarik Wisata Pantai Tulamben Bali)
76	FPAR	Yayu Indrawati, SS.,M.Par	Model Kepuasan Dan Ketidak Puasan Wisatawan Yang Berkunjung Pada Daya Tarik Wisata Sangeh Dan Alas Kedaton.
77	FPAR	I Putu Sudana, A. Par, M.Par	Prospek Tenaga Kerja Bali di Kapal Pesiar Mediterranean Shipping Company (Studi Kasus ; PT Paradise Citra Dewata)
78	FS	Bambang Dharwiyanto Putro, S.S., M.Hum.	Fenomena Sosial, Budaya, Dan Kesehatan Pasien Dalam Sistem Personalistik (Studi Antropologi Kesehatan Terhadap Pasien Sakit Karena Faktor Non-Medis Ditinjau Dari Perspektif Agama Islam)

NO	FAKULTAS	NAMA PENELITI	JUDUL
79	FS	I Gusti Ngurah Parthama, S.S., M.Hum.	Kombinasi Teknik Dan Variasi Hasil Alih Bahasa Istilah - Istilah Budaya Bali
80	FS	Putu Ayu Asty Senja Pratiwi, S.S.M.Hum	Kesepadanan Makna Bahasa Inggris Pada Papan Informasi di Wilayah Pura di Bali
81	FS	Yana Qomariana, S.S., M. Ling	Kemampuan Penulisan Abstrak Berbahasa Inggris Mahasiswa Non Bahasa dalam E-jurnal Fakultas Sastra Universitas Udayana
82	FS	Putu Weddha Savitri, S.S., M.Hum	Analisa Percakapan (Conversation Analysis) Sebagai Model Pemahaman Lintas Budaya
83	FS	Silvia Damayanti, S.S., M.Hum	Pembantuan Karakter Anak Jepang Melalui Puisi
84	FS	Ida Ayu Laksmi Sari, S.Hum.,M.Hum.	Refleksi Sosial Budaya Masyarakat Jepang dalam Anime "Tokyo Godfathers" Karya Satoshi Kon
85	FS	I Gede Oeinada, S.S., M.Hum.	Pemanfaatan Kohesi Gramatikal Dan Leksikal Dalam Wacana Tertulis Berbahasa Jepang
86	FS	Ni Made Wiriani, SS	Pasif "pengganggu" Dalam Bahasa Jepang: Suatu Tinjauan Sosiolinguistik
87	FS	Ni Luh Putu Ari Sulatri	Dinamika Budaya Populer Jepang di Bali: Studi Kasus Terhadap Otaku Organization dan bali Cosplay Community
88	FT	I Gusti Agung Putu Raka Agung, St.,Mt	Purwarupa Alat Untuk Mencegah Pencurian Pratima Memanfaatkan Sms Berbasis Mikrokontroler
89	FT	Nyoman Putra Sastra	Implementasi Kompresi Citra pada Platform linux Embedded Sebagai Dasar Pengembangan Wireless Mobile Visual Robotics
90	FT	I Dewa Made Krishna Muku, ST, MT.	Pemanfaatan Limbah Arang Kayu Bakar Sebagai Media Karborisasi Proses Pack Carburizing Untuk Meningkatkan Kekerasan Permukaan Baja Karbon Sedang.
91	FT	I Made Dwi Budiana Penindra, M.MT	Penerapan Material Requirements Planning Dalam Pengendalian Persediaan Bahan Baku Carded Fiber Pada PT Hilon Indonesia-Bali

NO	FAKULTAS	NAMA PENELITI	JUDUL
92	FT	I Made Gatot Karohika, ST, MT	Pengaruh Bahan dan Suhu Preheating Cetakan terhadap Kekerasan dan Struktur Mikro Perunggu pada Pembuatan Genta dengan Metode Investment Casting
93	FT	Cok. Istri Putri Kusuma K., ST, MSi	Tingkat Pencemaran Udara Pada Parkir Bawah Tanah Di Kota Denpasar
94	FT	Gusti Agung Ayu Putri, ST.Pg.D, MT.	Rancang Bangun Sistem Informasi View Jadwal Perkuliahan di Universitas Udayana
95	FT	I Ketut Adi Purnawan	Sistem Berbasis Pengetahuan Perkembangan Psikologi Anak Berbasis Web
96	FT	Gusti Made Arya Sasmita, St, Mt	Sistem Pendukung Keputusan Pemilihan Handphone Dengan Memanfaatkan Basis Data Fuzzy Model Tahani Secara Online
97	FTP	Ni Luh Ari Yusasrini, S.Tp., M.P.	Kajian Nilai Gizi Minuman Tradisional Bali
98	FTP	I Putu Surya Wirawan,STP,MSi	Pemurnian Bioetanol Dengan Adsorben Molecular Sieve
99	FTP	Ir. I Made Nada, M.Erg.	Kajian Beban Dan Produktivitas Kerja Pada Pekerja Pembajak Traktor Tangan Pada Sawah "Subak Ayo" Di Desa Babahan Kecamatan Penebel Kabupaten Tabanan
100	FTP	Dewa Ayu Anom Yuarini, S.TP	Karakteristik Mutu Produk Herbal Instan yang Beredar di Swalayan Kota Denpasar